

# 100 Jahre Männerchor Milbertshofen – Gesangsverein mit Tradition

Mü WB 0 Bl.  
9.04.98

**Milbertshofen (kb) – Der Männerchor Milbertshofen-Riesenfeld feiert sein 100jähriges Bestehen. Der Gesangsverein kann auf ein bewegtes Jahrhundert zurückblicken.**

Alles begann am 10. März 1898, als 27 junge Männer den „Männergesangsverein Riesenfeld“ gründeten. Die Zahl der Sänger wuchs bald auf 80 Personen an, und der Chor wurde schnell zu einem prägenden Bestandteil des kulturellen Lebens im Stadtteil. Nach dem Zweiten Weltkrieg hatte der Verein jedoch viele Mitglieder verloren und fusionierte daher 1946 mit dem 1909 gegründeten Arbeiter-Gesangsverein Milbertshofen. Aus dieser Fusion entstand der heutige

Männerchor Milbertshofen-Riesenfeld. Heute zählt der Verein 160 Mitglieder, wovon 30 aktive Sänger sind.

Der Chor (hat sich auf bayerisch-alpenländische Musik spezialisiert) ist weit über die Grenzen Münchens bekannt: Er hatte

schon eine Vielzahl von Auslandsauftritten in Italien oder Österreich und wirkt häufig bei Kurkonzerten mit (z. B. Bad Füssing).

Bei einem Festakt wurde der Verein vergangenen Sonntag von 200 Leuten gefeiert. Viele Worte des Lobes wurden laut. So etwa von Franz Maget, SPD-Landtagsabgeordneter des Münchner Nordens, der seine Freude darüber aussprach, daß der Verein gerade in den letzten Jahren unter dem Vorsitz von Horst Hefele und unter der musikalischen Leitung von Werner Theisen zu einer festen Größe im Münchner Norden geworden sei. Doch die ganz große Feier kommt erst noch. Am Wochenende 16./17. Mai veranstaltet der Männerchor ein großes, offizielles, Fest auf dem Bürgerhaus-Platz, bei dem 15 Chöre und zwei Blaskapellen auftreten werden.



Der Männerchor mit dem Vorsitzenden Horst Hefele (v. li.) und dem musikalischen Leiter Werner Theisen (v. re.).  
wobl-Foto: privat